
5 Pièces

106 m²

Réf. 84194788

415 000 €

Fréjus
Appartement à vendre (83600)
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Cadre de vie serein, pour ce duplex bourgeois et traversant de 106 m2,

5  pièces,  au  sein  du  centre  historique  de  Fréjus.Des  pièces  de  vie

lumineuses  et  un  aménagement  chaleureux,  autour  d'un  savant

mélange  d'authenticité  et  de  touches  d'esthétisme  antique.Poutres

apparentes  et  hauteurs  de  plafonds,  sur  deux  niveaux,  assurant  une

volonté  de  dimension.1er  palier,  salon  et  salle  à  manger  spacieux

autour  d'une  grande  cheminée  et  d'une  superbe  cuisine  design.Deux

chambres,  salle  de  bain  et  WC  complètent  ce  niveau.Ambiance

cocooning; renforcée par une mezzanine spacieuse surplombant le 1e

niveau. ...

Serene  living  environment  for  this  bourgeois  and  crossing  duplex  of  106  m2,  5

rooms, within  the historic  center  of  Fréjus.Bright  living spaces and a warm layout,

around  a  clever  mix  of  authenticity  and  touches  of  antique  aesthetics.  Exposed

beams and high ceilings, on two levels, ensuring a sense of dimension.1st landing,

spacious living room and dining area around a large fireplace and a superb designer

kitchen.  Two  bedrooms,  a  bathroom,  and  a  toilet  complete  this  level.Cozy

atmosphere enhanced by a spacious mezzanine overlooking the 1st level. A space

with several skylights welcomes a third ...
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